

SECRETARIA

Arenal 5 4º Dpto. 409
48005 BILBAO
Tfno : 944.158.405
www.gpab.org

**GPAB**

GRUPO DE PSICOTERAPIA
ANALÍTICA DE BILBAO

Lunes y Martes de 11:00 a 14:00
Miércoles y Jueves de 13:30 a 16:30
Viernes de 10:30 a 12:30
e-mail:info@gpab.org

Miembro de la Federación Española de Asociaciones de Psicoterapeutas (FEAP)

ENCUENTROS EN EL GPAB 2.024-25

“La Construcción del ser Mujer: Versiones y Derivas”

Ponente: Soledad García Parajuá

Fecha: **Sábado 22 de Marzo de 2.025** Horario : **10 – 14 hs.**

Lugar: **Colegio de Médicos. c/ Lersundi 9. Bilbao**

Actividad gratuita.

Imprescindible inscripción previa por tfno. / fax / e-mail en Secretaría del GPAB.

La ponente, citando a Freud, explora cómo las mujeres enfrentan la elaboración de su feminidad desde una posición inicial de castración, lo cual influye en sus relaciones intrafamiliares, en particular con la madre y el padre. En su discurso, resalta la importancia de la fase pre-edípica en la niña, una etapa de intensa ambivalencia hacia la madre que puede dejar huellas profundas en la psique femenina, y cómo la transición hacia el padre es crucial para la construcción de la identidad femenina.

La envidia del pene y la complejidad del Edipo en las mujeres son temas clave en la construcción del "ser mujer". Freud distingue tres posibles resoluciones al complejo de Edipo: la inhibición sexual, el complejo de masculinidad y la feminidad normal. Además, se analiza el concepto de la maternidad como una posible vía para resolver la castración, aunque no siempre es una solución definitiva.

La conferencia también incluye viñetas clínicas que ilustran estos procesos psíquicos en las mujeres a lo largo de sus vidas y cómo enfrentan los obstáculos para construir su identidad femenina. En conclusión, la construcción de la identidad femenina es un proceso continuo que está en revisión constante, afectado por las relaciones primarias con la madre y el padre, y por las demandas sociales y personales a lo largo de la vida

Soledad García Parajuá, psicoanalista, consulta privada, miembro asociado de la Asociación Psicoanalítica de Madrid (APM-IPA). Miembro de la Asociación Madrileña de Psicoterapia Psicoanalítica (AMPP). Licenciada en Psicología por la Universidad Complutense de Madrid (UCM). Máster en Teoría Psicoanalítica en la (UCM). Actualmente, secretaria de la Junta Directiva de la APM, miembro del consejo de la Revista científica de la APM hasta diciembre de 2023. Miembro del equipo de profesores del Máster de Psicoterapia Psicoanalítica de la UCM hasta 2020.

JUNTA DIRECTIVA

Presidenta: Yolanda Irulegui **Vicepresidenta:** Violeta Gallego **Secretaria:** Itxaso Martínez

Tesorero: José María Gutiérrez

Vocales: Tatiana Pérez; Antonio Suárez ; Ibone Ruiz de Velasco ; Pedro Echevarria